
街歩き（6/26）の様子について

・初めて図書館の心臓部を見学させていただき、昔の相模原市の心いきを感
じました。

・図書館の地下（ボイラー、冷房etc）を見ると、とてもこの先50年とか
30年とか、もたせられるものではない（費用、メンテナンスできる技術を
持った人、部品etc）と思いました。

・児童館には、子供がのびのび遊べる外～中間領域がほしいなと思いました。
なので、公園内に入れた方がいいと思いました。

・交流ラウンジの相談コーナーにもっと配慮を。

・児童館にもっと遊ぶ場所や遊ぶものを。

・D52は残してほしい。木が多い（緑が多い）のはいいことだが、暗さと
死角が怖い。

・図書館の中央図書館としての機能を活かしてほしい。

・施設の中、施設間をどう歩くのか、単なる歩道・通路ではなくて、「プロ
ムナード」として、それぞれにモチーフを持たせることができれば、歩くだ
けでも楽しめる（施設に来る際も目的が無くても、歩くだけでも楽しめる）
のではないかと思います。

・施設を利用する人、働く人がスポットライトをあびれる様な施設の形態を。

参加委員からのコメント一覧

【街歩きの概要】
1.参加委員：7名
2.見学施設：さがみはら国際交流ラウンジ、大野北公民館・大野北まちづ

くりセンター、あさひ児童館、鹿沼公園、市立図書館


